
COMISSÃO DE INTERIORIZAÇÃO 
 

REUNIÃO DIA 23 DE FEVEREIRO DE 2010 
 
 
 

PRESENTES À REUNIÃO: Amarildo Antonio Bilieri (SMS/Campina Grande), Rosilene 
Reiter (Pastoral da Criança), Sônia Maria Anselmo (MOPS) e  Valmir Durante 
(UEM/Maringá). 
 
JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIA ; Terezinha Pereira da Silva (Mãe Omim), Walderez 
Feldato de Moraes, Sidynéia Marques, Sueli Coutinho e Cléia Maria Conrrado. 
 
MEMÓRIA DA REUNIÃO:  Inicialmente foi efetuada a leitura de  despacho da Secretaria 
Executiva do CES, solicitando informações sobre encaminhamentos dados em reunião do 
mês de novembro de 2009. A seguir foi lido Ofício 008/2010 enviado pela Câmara 
Municipal de Dois Vizinhos, denunciando falta de medicamentos no município, solicitando 
avaliação do Conselho Estadual de Saúde. 
 
 

ENCAMINHAMENTOS A SEREM DADOS PELA SECRETARIA EXECU TIVA 
DO CES/PR 

 
Projeto Nascer no Paraná: 
 

� Encaminhar ofício a SESA solicitando informações sobre quantos e quais 
municípios aderiram ao Projeto Nascer no Paraná e em quais municípios já foram 
implantados. 

� Após resposta da SESA enviar correspondência aos Conselhos Municipais 
solicitando informações sobre pauta do Projeto Nascer no Paraná, e se as ações que 
o município desenvolve na área  da mulher e da criança se inserem neste Programa 
e quais as mudanças que poderão haver para a saúde da população. 

 
Escola de Saúde Pública: 
 

�  Encaminha ofício solicitando um representante da Escola para integrar a Comissão 
de Interiorização. 

� Solicitar informações se os recursos do PARTICIPASUS podem ser utilizados para 
compra de equipamentos eletrônicos.  

 
Denúncia da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos: 
 

� Enviar ofício ao Conselho Municipal de Saúde de Dois Vizinhos – A/C da 
Comissão Especial solicitando informações sobre o resultado dos encaminhamentos 
adotados pela Comissão Especial com envio de documentos do processo; solicitar 
informação sobre o comparecimento do Sr. Benjamin Colla na Comissão para 
prestar esclarecimentos e envio de cópia do depoimento do mesmo.  Informação se 



o Secretário Municipal de Saúde foi chamado para prestar esclarecimentos e cópia 
do depoimento do mesmo. 

� Indicar à Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos que se forem apuradas 
irregularidades na distribuição de medicamentos aos usuários devem ser 
denunciadas ao Ministério Público. 

 
Geral: 
 

� A sugestão da Comissão é de que o CES/PR envie ofício a Receita Federal 
solicitando a doação de 10 note books para serem distribuídos às Comissões.  

 


